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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Solicitanmédicosaboyo,nohomenajes
Personal médico se pronun-

ció por menos homenajes y
más acciones para mejorar
las condiciones en las que

trabajan.
Médicos fueron consul-

tados sobre el proyecto para
inscribir con letras de oro la

leyenda: “Al personal de Sa-
lud en la Lucha contra el Co-

vid-19”, en la sede del Con-

gresodelaCiudad deMéxico.
En entrevistas coincidie-

ron que todos los días pade-
cen la faltaequipo de protec-
ción, los efectos de la contra-

tación eventual de personal
e instalaciones rebasadas en

su capacidadparaatenderla

pandemia.
“Todos los que nos en-

frentamos día a día a esas

condiciones laborales, en ins-

tituciones públicas y priva-
das,sabemos que se pueden
mejorar.Sería útil que, ade-
más de las cuestiones sim-

bólicas, también se tomaran

acciones reales”, dijo un mé-

dico del Instituto Nacional de

Enfermedades Respiratorias
(INER).

La diputada morenista,
María de Lourdes Paz, im-

pulsalainscripcióncon letras
de oro de la leyenda,lo que
tendríaun costoaproximado
de87mil 319pesos,calculado
con base en los 174mil 638

pesos que costaron los dos
letreros de oro en elmuro de

honor del recinto de Donce-

les en la Legislatura pasada.
Al ser cuestionada sobre

elgastoy labajaprobabilidad
de que la leyenda seavisitada

por personal médico, la legis-
ladora afirmó que las accio-
nes en favor del personal de
salud no se quedarán sólo en
un letrero.

Incluso propuso que si la
inscripción se considera un

gastoinnecesario,propondrá
que los legisladores aporten
voluntariamente recursos de
su bolsillo para hacer el ho-

menaje al personal médico.




